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今年の夏は気象観測始まって以来の猛

暑・高温でした。我が家では毎年沢山なる

青ナスも実がほとんどつかず、さみしい収

穫です。農家の皆様も稲刈りがそろそろ終

わりのようです。今回の通信は 9月議会一

般質問に向けて事前通告書を矢部議長に

提出したものを裏面に添付しました。11

日は初日で議案説明、12日が一般質問と議

案の採決です。石井は 12 日の午前 9 時頃

から質問に入り、関、塩谷議員と続きます。

一般質問への思いを訴えます。裏面は事前

通告書です。 

 

―台風 13 号の被害・一松海岸― 

1 災害から村を守る準備。 

■子供達の安心安全が一番です。大阪地震

で痛ましい9歳の子どもさんがブロックの

下敷きになり亡くなっています。したがっ

て本村での同様な箇所はあるのか、改善策

は万全なのか質問します。 

■台風 13 号が来る中、村の準備と対応に 

 

 

 

 

 

ついて質問します。お年寄りは保健センタ

ーに避難したが、「車がなかったのでタク

シーできた」「帰りも困っていたら知り合

いが送ってくれたので助かった」との声で

す。今後の改善点なども問います。 

■全国的には災害の事前行動計画を数日

前から決めておくタイムラインの作成が

進んでいます。本村でも早くタイムライン

を作る必要があります。8 月には酒々井町

に出向き勉強してきました。酒々井町では

「作成したので職員も対応しやすくなっ

た」ということでした。村も早急に作成す

べきと考え質問します。 

 

2 ふるさと納税の使い方。 

ふるさと納税の金額が増えていますの

で、使い方を聞きます。職員の努力によっ

て 29 年度 3 憶 5000 万円の寄付が入りま

した。返礼にあてる 5 割分などを除く 1 億

5000 万円が村の歳入となります。私から

は学校のランチルームや体育館への冷房

化や学校給食の無料化を質問します。 

 

3 太陽光発電の推進と規制。 

太陽光発電をはじめとした自然再生エ

ネルギーの評価と、無制限の太陽光発電の

設置には規制が必要ではないかと思って

います。原発に頼らず、電力をつくり、村

の大切な緑を守りたいと思い質問します。 

 長生村議会議員        

ホームページは「石井としお」で検索 

2018 年 9 月 6 日 124 号 

石井としお後援会発行 

部内討議資料 

長生村七井土 1387-2 

電話 090-3094-0321 


